
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 14.05.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Bettina Heiligtag X
Denise Kaupat X
Gary Strauß X
Imanuell Heymans X
Jakob Fortmeier X
Jill Speith X
Kai Radeck X
Marc-Oliver Bahl X
Marco Kalaitzis X
Matthias Hempel X
Miriam Dreesbach X
Saskia Janshoff X
Saskia Koza X
Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Kevin Schmedding X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post / Email:

Post: Biodiversität Master zum Aushängen (Uni Duisburg-Essen)
- Jan Gebauer schreibt uns, ob wir in seinem Schreiben zum Erhalt des aktuellen
Sprechzeitenumfangs des Prüfungsamts mit im Adressat stehen wollen. Gary hat bereits
geantwortet, dass wir damit einverstanden sind.
- Petra ist im Urlaub bis einschließlich dem 25.5.

 Berichte:
- Kevin nimmt die Kooptierung an.
- Wir haben einen neuen Wagen.
- Gary hat Denise und David bei der QVM benannt.
- Ryuta bittet darum, dass wir in den Biologievorlesungen mit der Unterschriftenliste zum Erhalt des
Schwulen-Referats und des LesBi-Referats.
- SP Sitzung:
- Wir haben zwei neue AstA Vorstände. Die Kitties sind zurückgetreten. Neuer Vorsitzender ist Kai
Inboden von den Grünen und 3. Stellvertreterin ist nun Sandra Wahle vom RCDS.
- Es wurde der AK Raumproblematik gegründet. Ziel: Erhalt des Schwulen-Referats.
- FSVK:
- Aktuell findet der CSD statt. Der Ablaufplan ist auf der Homepage des Schwulen-Referats zu finden.
- Miriam tragt sich als FSVK Stellvertreterin ein.

Top 1: Party
 Chips: Marc hat ohne Jill nichts klären können.
 Es muss noch Jägermeister und Energy muss noch besorgt werden.

Top 2: BuFaTa
 Jill hat die 80 Euro vom Fachschaftsrat überwiesen. Denise hat ihre 20 Euro schon überwiesen.

Gary noch nicht. Von Jakob und Saskia J. gibt’s keine Info.
 Es sind noch Plätze frei.
 Jakob hat sich mitlerweile mit Martin auseinandergesetzt und kümmert sich weiter um die

Fahrt nach BuFaTa.

Top 3: Einkäufe
 Miriam stellt den Antrag, dass neue Decken besorgt werden für bis zu 40€.

Einstimmig dafür. Antrag angenommen. Miriam kümmert sich.
 Wir brauchen:

Würstchen bis auf 200 aufkaufen
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Bricketts
Kohle
Grillanzünder

Top 4: WE
 Top wird verschoben.

Top 5: Interna
 Top wird verschoben.

Top 6: Renovierung
 Top wird verschoben.

Top 7: Sitzungstermin
 Gary erstellt einen doodle zu Sitzungstermin und Sprechzeiten.

Sonstiges:
Abstimmung, dass Marco die Adminrechte vom Rechner bekommt, nachdem dieser neu aufgesetzt
wurde.
Dafür: 5
Enthaltung: 2
Dagegen: 1
Antrag angenommen.

Ende der Sitzung: 19:15

Protokollführer: Gary Strauß

Redeleitung: Gary Strauß


